

## KATA PENGANTAR



Assalamualaikum Wr. Wb,

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT atas rahmat dan karunia-Nya yang telah dilimpahkan, shalawat dan salam semoga senantiasa terlimpah curahkan kepada Nabi Muhammad SAW sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “SISTEM INFORMASI GEOGRAFIS KOPI DI PEGUNUNGAN CIJAMBU”. Adapun tujuan dari penulisan skripsi ini adalah untuk memenuhi salah satu syarat dalam menyelesaikan studi jenjang Strata Satu di Program Studi Teknik Informatika Universitas Komputer Indonesia.

Penulis menyadari bahwasanya dalam proses penulisan skripsi ini banyak menemui kendala, namun berkat berkah dari Allah SWT dan juga bantuan bimbingan serta kerjasama dari berbagai pihak sehingga kendala-kendala tersebut dapat teratasi. Penulis juga ingin menyampaikan terimakasih kepada:

Allah SWT atas segala pertolongan, petunjuk dan ridho-Nya untuk pengerjaan tugas akhir ini.

Kedua orang tua penulis Bapak Pendi Sutisna dan Ibu Dedeh Kurniasih, yang selalu mendoakan, memberikan semangat, dorongan motivasi dan dukungan kepada penulis tanpa kenal Lelah.

Kakak penulis Sinta Yuniar dan Adik penulis Rizki HD yang selalu mendoakan, memberikan semangat, dorongan motivasi dan dukungan kepada penulis tanpa kenal Lelah.

Seluruh anggota keluarga yang selalu mendoakan, memberikan semangat, dorongan motivasi dan dukungan kepada penulis yang tidak dapat disebutkan satu persatu.

Bapak Angga Setiyadi, S.Kom., M.Kom selaku pembimbing yang telah mengarahkan serta membimbing penulis selama proses pengerjaan laporan tugas akhir.

Ibu Anna Dara Andriana, S.Kom., M.Kom selaku dosen wali IF-13 Angkatan 2016.

Bapak Roby Irawan, S.Kom, Ibu Hani Anggraeni, A.Md, Ibu Damayanti Agustin, A.Md, selaku Sekretariat Program Studi Teknik Informatika yang selalu membantu administrasi peneliti dan memotivasi dalam menyelesaikan tugas skripsi.

Indra Febriastanto, Agung Hidayatuloh, Dwi, Repal, Jepri, Feri, Icha, Agil, Doni, Andri, Faisal, Wahyu sebagai teman terbaik yang selalu menyemangati agar cepat terselesaikannya tugas akhir ini.

Serta kepada pihak-pihak yang telah membantu yang tidak dapat disebutkan satu persatu.

Akhir kata semoga Allah SWT membalas segala kebaikan yang telah penulis terima dengan kebaikan yang berlipat dan harapan penulis semoga laporan skripsi ini dapat bermanfaat bagi pihak yang membutuhkan.

Bandung, 04 Maret 2023

Penulis